CONTEXTE DE LA VISITE DU PRÉSIDENT ARIAS

La visite du Président Oscar Arias au Canada du 5 au 10 avril sera la toute première visite officielle d'un président du Costa Rica dans notre pays. Elle offre donc une occasion historique de resserrer les liens qui unissent déjà étroitement le Canada et la démocratie la plus stable d'Amérique centrale.

Cette visite permettra également aux dirigeants canadiens de faire le point sur l'évolution récente du processus de paix en Amérique centrale avec le Président Arias, qui a reçu le prix Nobel de la paix en 1987 pour sa contribution aux efforts de rétablissement de la paix dans cette région. Cette visite est particulièrement opportune, compte tenu de l'engagement du Canada de donner son appui total au processus de paix en Amérique centrale, notamment en offrant de participer à un éventuel dispositif international de vérification du rétablissement de la paix.